



## Integrantes de Presidencia a aspirantes de candidaturas plurinominales, deberán renunciar a sus cargos

Los integrantes del equipo de la Presidencia que fueron nombrados como candidatos plurinominales al Senado o a la Cámara de Diputados, deben renunciar a su cargo antes del arranque de campañas, así lo expresó el vocero presidencial, Jesús Ramírez Cuevas. De no hacerlo, será el presidente López Obrador quien decidirá el futuro de quienes fueron sorteados por Morena.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3829?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3829&authkey=!ACHnccfHbRBz3us&ithint=video&e=D74HgE>